riestersegen für Aubesetzer

"Ich wünsche euch, die ihr hier im Camp in freier Natur ausharrt, viel Kraft und Ausdauer, die zum Erfolg führt", sagte Pfarrer Michael Meyer, Umweltbeauftragter der Evangelischen Kirche Wien, beim Gottesdienst, den er und der Nordostumfahrung gemeinsam mit den Lobau

dorf abhielt.

Aktivisten harren aus

Trotz Nässe und Kälte harren die Aktivisten aus, um den Bau des Lobautunnels zu verhindern. Wer die

Besetzern in Groß-Enzers- Naturschützer besuchen will, auf den wartet Informatives: "Wir bieten im Lobau-Camp Wanderungen, Adventfeiern, Lesungen, Workshops, Kinderbetreuung und die schon bekannte "Wintergrillage in der Au", sagt ein Sprecher der BI "Rettet die Lobau".



Unterstützung für die Au-Besetzer: gemeinsam mit den Aktivisten wurde ein Gottesdienst gefeiert.